



César Jiménez, Rubén Pinar y Juan Luis Rodríguez, cartel de la corrida de Asprona

El domingo, 12 de junio, anunciada por un dibujo de Ramón Ortiz que recrea a Dámaso González

La Asociación para la Atención a Personas con Discapacidad Intelectual y Sus Familias de la provincia de Albacete, Asprona, celebrará, el 12 de junio, a las 18.30 horas, su tradicional corrida de toros.

La corrida, que cumple su XXXIX edición, contará con los diestros César Jiménez, Rubén Pinar y Juan Luis Rodríguez. El primero ha actuado ya en tres ocasiones en esta corrida benéfica, mientras que Pinar y Rodríguez debutan este año en este festejo. El encierro corresponde

a la ganadería de Ramón Carreño, de Madrid.

Asprona espera un apoyo masivo de los ciudadanos de Albacete ya que, como recuerda la asociación, los fondos recaudados se destinarán a seguir prestando servicios de calidad para las personas con discapacidad intelectual de toda la provincia.

Cartel de Ramón Ortiz

Como en años anteriores, Asprona ha contado para esta edición con la colaboración desinte-

resada del pintor taurino albaceteño Ramón Ortiz, que ha elaborado el cartel de la corrida. En ella, se recrea la figura del matador Dámaso González.

Las entradas para acudir al festejo ya se encuentran a la venta en las oficinas centrales de Asprona, y también se pueden reservar por teléfono. A partir del seis de junio, y hasta el día once, se podrán adquirir en las taquillas de la plaza de toros de Albacete, que también las pondrá a la venta el mismo día de la corrida.



Cartel de la corrida.

Alberto Pozo, a hombros, en la novillada de Expovicaman

La Bande Municipal de Bogarra sustituye en la plaza de Albacete a la de Pozohondo



Alberto Pozo, en la plaza de Albacete.

Con menos de mil espectadores en los tendidos, se celebró la novillada que tradicionalmente se anuncia con motivo de Expovicamán y que interesa a muy pocos albaceteños, año tras año. La banda Municipal de Bogarra sustituyó a la de Pozohondo, que durante dos décadas, bajo la dirección de Manuel García, ha amenizado las funciones.

Se lidiaron novillos de Martelilla y uno, el sexto, de Casa de Los Toreros, de correcta presentación, justitos

de fuerza y de casta, aunque de buen comportamiento para los inexpertos espadas.

Pablo Belando, que resultó herido de pronóstico leve en el tercio medio del muslo derecho, tuvo un balance de silencio tras aviso y silencio. El mexicano Diego Silvetti, ovación y ovación tras aviso.

Y el albaceteño Alberto Pozo, oreja tras aviso y oreja, por lo que salió a hombros, después de una completa demostración de ganas, voluntad y empeño.

RESTAURANTE EL CALLEJÓN



El más típico ambiente
Alta gastronomía,
calidad y servicio

Guzmán el Bueno
Tel. 967 21 11 38. ALBACETE